

14.11.2014 - 22:23 Uhr

Die Stadt ist der Gewinner/ Ein Leitartikel von Matthias Wulff

Berlin (ots) -

Nach den Tagen um den 9. November, in denen so viel über Geschichte gesagt und geschrieben wurde, ist in Berlin eine historische Entscheidung gefallen. Dass der Haushaltsausschuss den Bau eines Museums der Moderne kurz nach dem Mauerfall-Jubiläum beschließt, ist nur eine Koinzidenz. Aber sie belegt den Stellenwert, den Berlin im Bund heute hat. Das ist keine Selbstverständlichkeit. Nicht vergessen sind die Debatten, ob und wie weit Berlin eine herausragende Stellung im föderalen Deutschland haben sollte. Der Bund hat sich entschieden, und die Stadt ist der Gewinner. (...)

Der ganze Leitartikel im Internet: www.morgenpost.de/134360138

Kontakt:

BERLINER MORGENPOST Chef vom Dienst Telefon: 030/2591-73650 bmcvd@axelspringer.de

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100050382/100764574}$ abgerufen werden. }$